
QUINQUAGÉSIMA QUARTA ATA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA CÂMARA 
MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E QUADRAGÉSIMA SEXTA SESSÃO 
LEGISLATIVA ORDINÁRIA. Aos 11 (onze) dias do mês de março de 2014 (dois mil e quatro) às 20 (vinte) 
horas, no Plenário da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, situado à Avenida Doutor Victor 
Maida n° 563 — Centro de Ibitinga-SP foi iniciada a Quadragésima Sexta Sessão Legislativa Ordinária desta 
Legislatura, sob a presidência do Vereador Dr. Marcel Pinto da Costa, Presidente desta Casa de Leis. Estavam 
presentes à Sessão todos os Senhores Vereadores. A Sessão foi iniciada com a votação da ata da Sessão 
anterior, que foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Foi iniciado os RECEBIDOS DO 
SENHOR PREFEITO: Constou do PLO n° 41/14 — que revoga a Lei Municipal n° 3.856, de 12 fevereiro de 
2014. Constou do PLO n° 42/14 — que dispõe sobre alteração de valor e subvenção para as entidades 
Associação Senhor Bom Jesus e Associação Cristã de Proteção a Criança. Constou do PLO n° 44/14 — que 
dispõe sobre a concessão de direito real de uso de área pública municipal a Associação dos Produtores Rurais 
de Ibitinga. Constou do Oficio n° 299/14, enviando resposta ao requerimento de informação n° 25/14, de autoria 
do Vereador Osias a respeito da área reservada para construção do Fórum e Vara do Trabalho. Constou do 
Oficio n° 300/14, enviando resposta ao requerimento de informação n° 20/14, de autoria do Vereador Valdecir 
sobre a paralisação da balsa municipal. Constou do Oficio n° 301/14, enviando resposta ao requerimento de 
informação n°43/14, de autoria do Vereador Jean sobre a situação da Biblioteca Móvel. Constou do Oficio n° 
303/14, enviando resposta ao requerimento de informação n° 41/14, de autoria do Vereador Gumercindo sobre a 
Avenida João Farah. Constou do Oficio n° 304/14, enviando resposta ao requerimento de informação n° 42/14, 
de autoria do Vereador Jean referente a cronograma de recapeamento asfáltico do município. Constou do Oficio 
n° 302/14, enviando resposta ao requerimento de informações n° 07/14, de autoria do Vereador Leopoldo sobre 
as crianças matriculadas, projetos sociais e veículos que fazem transporte. Constou do Ofício n° 305/14, 
enviando resposta ao requerimento de informação n° 24/14, de autoria do Vereador Osias sobre o Transporte 
Universitário. Constou do Oficio n° 309/14, enviando resposta ao requerimento n° 39/14, de autoria do 
Vereador Leopoldo, sobre a situação da operação de crédito autorizada pela Lei Municipal n° 3.687. Contou do 
Oficio n° 314/14, enviando resposta ao requerimento de informação n° 08/14, de autoria do Vereador 
Gumercindo sobre a linha de crédito para o programa pró-estrada. Em seguida iniciou-se os RECEBIDOS 
DOS SENHORES VEREADORES: Constou do PLO n° 43/14, que altera a lei municipal n° 3.654, de 06 de 
março de 2013, que concede prazo para regularização de prédios, acréscimos e reformas, concluídas ou não, 
com projetos ou não, sem licença ou em desacordo com projeto aprovado e dá outras providências, de autoria 
do Vereador Antônio Esmael Alves de Mira. Constou do Parecer n° 27/2014 — da Comissão de Orçamento, 
Finanças e Contabilidade favorável ao PLO n° 15/2014, que altera o plano plurianual criado pela Lei n° 3.789, 
de 27 de novembro de 2013. Constou do parecer n° 28/2014 - Comissão de Orçamento, Finanças e 
Contabilidade favorável ao PLO n° 16/2014, que altera a Lei de Diretrizes Orçamentárias criada pela Lei n° 
3.696, de 19 de junho de 2013. Constou dos seguintes REQUERIMENTOS: - 1. N° 68/2014, ao senhor prefeito 
municipal requerendo informação a respeito do repasse financeiro aos correios, referente ao atendimento da 
agência comunitária no Distrito de Cambaratiba, devido a convênio com o município, de autoria do Vereador 
Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira; - 2. N° 69/2014, ao Chefe do Poder Executivo indagando se existe 
para o atual exercício políticas de incentivo para vida de novas indústrias para diversificação de nosso pólo 
industrial, bem como se já existe alguma indústria interessada a se instalar em nosso município, de autoria do 
Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira; - 3. N° 70/2014, ao Senhor Prefeito Municipal questionando 
sobre a possibilidade da Rua Presidente Vargas - Bairro Jardim São José receber os serviços de recapeamento 
asfáltico, haja vista os recursos provenientes do DADE, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de 
Oliveira; - 4. N° 71/2014, ao Senhor Prefeito Municipal requerendo informação sobre a restauração da Quadra 
Poliesportiva da Vila Izolina, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira; - 5. N° 72/2014, 
ao Executivo Municipal requerendo informação referente à aplicação de herbicida na área urbana de Ibitinga, 
de autoria do Vereador Gumercindo José Rossatto Bernardi; - 6. N° 73/2014, ao Presidente da ASSARI - 
Associação de Artes de Ibitinga, requerendo documentação dessa entidade, de autoria dos Vereadores 
Gumercindo José Rossatto Bernardi, Guilherme de Souza Martins, Osias Soares de Oliveira e Leopoldo Gabriel 
Benetácio de Oliveira; - 7. N° 74/2014, ao Executivo Municipal requerendo informações sobre reforma da 
Quadra Poliesportiva da Vila Izolina, de autoria do Vereador Jean Ferreira da Silva; - 8. N° 75/2014 - ao 
Executivo Municipal requerendo informações sobre a possibilidade do município em realizar neste ano, 
casamento comunitário, através da secretaria competente, de autoria do Vereador Jean Ferreira da Silva; - 9. N° 
76/2014 - requerendo informações/documentos referente o exercício de 2013, com relação à divulgação da 40a 



FEBI, de autoria dos Vereadores Osias Soares de Oliveira e Valdecir de Traque; - 10. N° 77/2014 — requerendo 
informações referentes ao horário estabelecido pelo município no que se refere à perturbação do sossego 
público e a extinção do carnaval em nossa cidade, de autoria do Vereador Guilherme de Souza Martins; - 11. N° 
78/2014 — requerendo informações referentes à possibilidade de fornecimento de recursos para a formação do 
campo de futebol no Jardim Maria Luiza I, no terreno destinado à Cúria Diocesana, de autoria do Vereador 
Guilherme de Souza Martins. Constou das seguintes INDICAÇÕES: - 1. N° 57/2014, enviando sugestão de 
projeto de lei disciplinando procedimentos para encampação e arrecadação de imóveis urbanos abandonados no 
município da Estância Turística de Ibitinga, e dá outras providências, de autoria do Vereador Antônio Esmael 
Alves de Mira; - 2. N° 58/2014, indicando ao departamento responsável da prefeitura municipal que realize os 
serviços da guarda municipal no Bairro Maria Luiza II no período noturno, com maior constância, a fim de 
garantir a segurança dos moradores deste local, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de 
Oliveira; - 3. N° 59/2014, indicando ao chefe do Poder Executivo que estude a possibilidade de interceder junto 
às operadoras de telefonia móvel para que seja providencia a colocação de antenas para celular no Distrito de 
Cambaratiba, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira; - 4. N° 60/2014, indicando ao 
Chefe do Poder Executivo, através do setor responsável, que realize o roçamento da margem do Córrego 
Saltinho - Avenida Carolina Geretto Dall'Acqua, no trecho compreendido entre a Avenida Engenheiro Ivanil 
Francischini até a Rua José Martinelli Correa - Vila Izolina, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel 
Benetácio de Oliveira; - 5. N° 61/2014, indicando ao setor competente da Prefeitura Municipal que realize 
limpeza total da Praça Orozimbo Santana, de autoria do Vereador Gumercindo José Rossatto Bernardi; - 6. N° 
62/2014, indicando ao setor competente da Prefeitura Municipal que realize o serviço de melhoria do leito 
carroçável e limpeza das saídas d'água da IBG 060, de autoria do Vereador Gumercindo José Rossatto 
Bernardi; - 7. N° 63/2014, indicando ao setor competente da Prefeitura Municipal que realize melhorias no leito 
carroçável, limpeza de saídas d'água e aplicação de piçarra na IBG 133; - 8. N° 64/2014 — indicando ao setor 
competente da Prefeitura Municipal que realize abertura de saídas d'água e construções de lombadas na IBG 
030, proximidades do aterro sanitário, de autoria do Vereador Gumercindo José Rossatto Bernardi; - 9. N° 
65/2014, recomendando ao Executivo Municipal para que a disponibilização dos serviços públicos em todos os 
setores, diariamente seja de forma ininterrupta, das 09 às 18 horas, sem prejuízo aos servidores públicos que 
deverão realizar seus horários de descanso por sistema de revezamento, de autoria do Vereador Dr. Marcel 
Pinto da Costa; - 10. N° 66/2014, indicando a construção de uma lombada na Rua Sebastião Flávio Pinheiro - 
Jardim Maria Luiza II, de autoria do Vereador Jean Ferreira da Silva; - 11. N° 67/2014, indicando a construção 
de lombada no prolongamento da Avenida Major Silvestre Teixeira, defronte à escola CIEI, de autoria do 
Vereador Osias Soares de Oliveira; - 12. N° 68/2014, indicando ao setor competente da Prefeitura que viabilize 
juntamente com o proprietário da empresa circular, a possibilidade de estender suas linhas em bairros novos, de 
autoria do Vereador Guilherme de Souza Martins. Constou das seguintes MOÇÕES: - 1. N° 16/2014, de 
Congratulações e Louvor a todas as mulheres pelo Dia Internacional da Mulher, de autoria do Vereador 
Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira; - 2. N° 17/2014, de Aplausos ao SINTRACOBI, pela realização do 
evento mulher com vida, em homenagem ao Dia Internacional da Mulher, de autoria dos Vereadores Osias 
Soares de Oliveira e Guilherme de Souza Martins; - 3. N° 18/2014, de Louvor ao Padre Paulo Eduardo Roda da 
Paróquia São Paulo Apóstolo pela liberação do terreno localizado no Maria Luiza I, propiciando aos moradores 
do local um importante campo para práticas de esportes e lazer, de autoria do Vereador Guilherme de Souza 
Martins; - 4. N° 19/2014, de Pesar pelo falecimento da senhora Alice Maria de Araújo, no último dia 09 de 
março, externando condolências à Família enlutada, de autoria dos Vereadores Guilherme de Souza Martins e 
Windson Pinheiro. Constou do OFÍCIO n° 11/2014, solicitando ao responsável pelo imóvel localizado na Rua 
Bom Jesus, n° 628, que realize a dedetização deste imóvel, com a maior brevidade, de autoria do Vereador 
Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira. Em seguida iniciou-se os RECEBIDOS DE DIVERSOS: - 1. Oficio 
da Santa Casa de Ibitinga n° 21/14, em resposta ao oficio n° 105/14, o qual questiona a falta de materiais de 
consumo e medicamentos básicos na Santa Casa local, de autoria do Vereador Leopoldo; - 2. Oficio n° 04/14 - 
Ministério Desenvolvimento Social, comunicando a transferência de recursos ao Fundo Social; - 3. Oficio n° 
06/14 - Ministério Desenvolvimento Social, comunicando a transferência de recursos ao Fundo Social; - 4. 
Convite da FAIBI para abertura do curso de Difusão do Conhecimento "Escolas Democráticas, dia 13/03/2014, 
às 20h, Clube Andreza; - 5. Telegrama Ministério da Saúde 3040/MS/SE/FNS, informa liberação de recursos 
financeiros ao Fundo Nacional de Saúde; - 6. Telegrama Ministério da Saúde 8141/MS/SE/FNS, informa 
liberação de recursos financeiros ao Fundo Nacional de Saúde; - 7. Telegrama Ministério da Saúde 
18691/MS/SE/FNS, informa liberação de recursos financeiros ao Fundo Nacional de Saúde; - 8. Convite 



Circulo Pirajuiense de Orquidófilos para visitar a exposição Nacional de Orquídeas dia 14, 15 e 16 do mês 
corrente; - 9. Oficio Especial FAIBI para participar da Sessão de Colação de Grau dos Cursos de Graduação da 
Instituição dia 12/03/2014; - 10. Oficio SAMS 105/2014, encaminhando demonstrativo dos valores aplicados 
na saúde no exercício de 2013; - 11. Oficio n° 58/14 — SINDISERV, enviando cópia do requerimento 
encaminhando ao Diretor Superintende do SAAE, o qual os funcionários da autarquia solicitam reajuste salarial 
e outros benefícios. Passou-se para DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MATÉRIA LIDA: REQUERIMENTO 
N° 68/2014, requerendo informação a respeito do repasse financeiro aos correios, referente ao atendimento da 
agência comunitária no Distrito de Cambaratiba, devido a convênio com o município. O Vereador Leopoldo 
falou sobre a lei de 2011, do Executivo que estabelece o convênio com Os Correios, onde na minuta deste não 
há esclarecimentos sobre percentuais de reajuste, sendo necessário explicações. O requerimento foi aprovado 
por unanimidade dos votos. REQUERIMENTO N° 69/2014, indagando se existe para o atual exercício políticas 
de incentivo para vida de novas indústrias para diversificação de nosso pólo industrial, bem como se já existe 
alguma indústria interessada a se instalar em nosso município. O Vereador Leopoldo usou a Tribuna para falar 
do amplo campo de emprego que Ibitinga possui e que as empresas proporcionam crescimento aqueles que se 
esforçam e que o bordado impulsiona outros setores, mas que Ibitinga perdeu muito por falta de incentivo ao 
turismo e por isso acredita que outros serviços gerariam mais emprego, renda, arrecadação e concorrência 
salarial, sendo importante que administração não meça esforços para trazer mais empresa para nossa cidade, 
porque o que o município arrecada hoje não é suficiente. O requerimento foi aprovado por unanimidade dos 
votos. REQUERIMENTO N° 70/2014, questionando sobre a possibilidade da Rua Presidente Vargas - Bairro 
Jardim São José receber os serviços de recapeamento asfáltico, haja vista os recursos provenientes do DADE. O 
Vereador Leopoldo falou a rua em questão não consta no cronograma dos serviços de recape e que foi 
procurado e informado pelos moradores da mesma que sempre ocorre recape nas ruas próximas e nesta não. O 
requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. REQUERIMENTO N° 71/2014, requerendo informação 
sobre a restauração da Quadra Poliesportiva da Vila Izolina. O Vereador Leopoldo falou que há tempos vem 
aguardando e questionando a demora da reforma desta quadra. O requerimento foi aprovado por unanimidade 
dos votos. REQUERIMENTO N° 72/2014, ao requerendo informação referente à aplicação de herbicida na área 
urbana de Ibitinga. O Vereador Gumercindo falou do conhecimento deste serviço da Prefeitura, mas que 
gostaria de saber aonde vem sem aplicado e qual sua programação. O requerimento foi aprovado por 
unanimidade dos votos; REQUERIMENTO N° 73/2014, requerendo documentação da ASSAR'. O Vereador 
Gumercindo esclareceu que este pedido é uma reiteração, onde anteriormente foi encaminhado, mas não obteve 
retorno. O requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. REQUERIMENTO N° 74/2014, requerendo 
informações sobre reforma da Quadra Poliesportiva da Vila Izolina. O requerimento foi aprovado por 
unanimidade dos votos. REQUERIMENTO N° 75/2014 - requerendo informações sobre a possibilidade do 
município em realizar neste ano, casamento comunitário, através da secretaria competente. O Vereador Jean 
falou da importância de regularizar as uniões de casais que não possuem recursos. O requerimento foi aprovado 
por unanimidade dos votos. REQUERIMENTO N° 76/2014 - requerendo informações/documentos referente o 
exercício de 2013, com relação à divulgação da 40a FEBI. O Vereador Osias discorreu sobre a não aprovação 
de requerimento de abertura de CEI para apurar possíveis irregularidades nas contratações de empresas para a 
40a FEBI e em virtude disto irá enviar documentação ao MP e TCE, no entanto faltam algumas informações 
para melhor fundamentar os documentos. O requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. 
REQUERIMENTO N° 77/2014 — requerendo informações referentes ao horário estabelecido pelo município no 
que se refere à perturbação do sossego público e a extinção do carnaval em nossa cidade. O requerimento foi 
aprovado por unanimidade dos votos. REQUERIMENTO N° 78/2014 — requerendo informações referentes à 
possibilidade de fornecimento de recursos para a formação do campo de futebol no Jardim Maria Luiza I, no 
terreno destinado à Cúria Diocesana. O requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. MOÇÃO DE 
CONGRATULAÇÕES E LOUVOR N° 16/2014, a todas as mulheres pelo Dia Internacional da Mulher. A 
moção foi aprovada por unanimidade dos votos. MOÇAO DE APLAUSO N° 17/2014, ao SINTRACOBI, pela 
realização do evento mulher com vida, em homenagem ao Dia Internacional da Mulher. O Vereador Osias falou 
que a moção tem o intuito de incentivar o SINTRACOBI, que pelo segundo ano realizou um evento de grande 
dimensão que atraiu centenas de pessoas defronte a Igreja Matriz, em defesa da integridade fisica da mulher, 
sendo uma campanha de conscientização a homens e mulheres. A moção foi aprovada por unanimidade dos 
votos. MOÇÃO DE LOUVOR N° 18/2014, ao Padre Paulo Eduardo Roda da Paróquia São Paulo Apóstolo pela 
liberação do terreno localizado no Maria Luiza I, propiciando aos moradores do local um importante campo 
para práticas de esportes e lazer. O Vereador Guilherme falou de suas inúmeras tentativas de levar benefícios 



aos moradores do Jardim Maria Luiza I e que o Padre Eduardo se solidarizou e manifestou vontade em ajudar. 
A moção foi aprovada por unanimidade dos votos. Neste momento passou-se para a TRIBUNA LIVRE DOS 
VEREADORES: USOU DA PALAVRA O VEREADOR LEOPOLDO: relembrando a Sessão passada 
sobre a segurança Pública e citou algumas cidades menores, vizinhas, com, por exemplo, Bariri, que possui 
Companhia de Polícia e que está interessado em conversar com o Comandante dessa cidade para saber dos 
critérios utilizados para instalação da CIA e que é vergonhoso Ibitinga não ter uma. Cumprimentou o 
SINDISERV pelo envio de requerimento reivindicando aumento salarial e ticket alimentação aos funcionários 
públicos municipais do SAAE, por representar seus sindicalizados e falou da sua cobrança do Plano de Carreira 
e ticket alimentação, onde o Plano de Carreira foi enviado em resposta a um pedido seu, porque já estava 
pronto. Citou o ticket alimentação dos funcionários públicos municipais de Itápolis. Falou que a Casa apenas 
pode apreciar o projeto que vier do Executivo, pois é competência deste, e que é favorável. O Vereador Osias 
aparteou dizendo que o requerimento do Sindicato representa a vontade dos funcionários do SAAE e que a 
defasagem salarial não existe só nessa Autarquia e ressaltou o que antes o Vereador Leopoldo havia dito; que os 
Vereadores não podem propor reajuste de salário e nem plano de carreira, sendo a iniciativa do Executivo; falou 
da possibilidade de aumentar o salário do funcionário, caso não haja condições, por meio da troca da cesta para 
o ticket alimentação e que se solidariza com os funcionários do SAAE e o que pode fazer em apoio desses está 
à disposição. O Vereador Gumercindo aparteou para falar ao Vereador Leopoldo que propusesse aos 
Vereadores, com o próprio SINDISERV e funcionários para fazer um trabalho de estudo para ser remetido a 
Mesa da Casa uma reivindicação da Câmara Municipal ao Prefeito, solicitando este trabalho. Com  o retorno da 
palavra ao Vereador Leopoldo disse estar à disposição e por fim falou do requerimento apresentado com 
relação ao Distrito de Cambaratiba para instalação de torre para telefonia móvel. VEREADOR 
GUMERCINDO: explanou sobre a solicitação da torre para celular no Distrito, a qual há abaixo-assinado 
neste sentido. Com  relação ao requerimento sobre aplicação de herbicida disse que o município vem se 
mostrado inoperante nesta área, onde poderia auxiliar mais na limpeza da vegetação das ruas. Sobre oficio 
destinado a ASSARI, agradeceu o apoio dos Vereadores que assinaram a propositura e que tal documento foi 
encaminhado anteriormente, mas que nenhuma manifestação ocorreu sendo que agora com a aprovação do 
Plenário espera um retorno da entidade para esclarecer alguns fatos pertinentes ao erário público. Ao que refere 
ao documento do SINDISERV disse que há funcionários da Casa que podem ajudar, ou caso seja necessário a 
Casa pode contratar outros profissionais para realizar estudos e concretizar os Planos de Carreiras dos 
Funcionários Públicos Municipais. Falou sobre tema abordo a semanas atrás, referente ao Pró-vias, o qual 
conhece desde 2011, quando levou ao conhecimento da administração passada e nada foi feito por não ter 
assinado o relatório de gestão fiscal e que em 2013 também levou ao conhecimento do atual Prefeito e que 
também enviou circular do BNDES, contendo o prazo estabelecido para manifestar interesse nessa linha de 
crédito. VEREADOR OSIAS: Falou sobre sua sugestão de pedido de lombada para ser instalada defronte a 
Escola CIEI. Falou também da ida do Presidente da Casa a Rádio local, onde foi falar sobre a questão da 
segurança pública e que defendeu a Prefeitura e o Governador, mas que criticou os Vereadores. Citou algumas 
falas do Presidente, uma das quais a respeito da Comissão referente a segurança no município, a qual este 
Vereador fazia parte. Contrapôs alguns pontos da entrevista que achou conveniente, principalmente com 
relação à segurança do município e esclareceu que quer realmente que sejam conquistados benefícios para 
Ibitinga e o quê a Prefeitura pode fazer para melhorar a segurança já está fazendo. Questionou se houve algum 
convite foi feito a Vereador para participar de alguma reunião para tomar providências, neste caso sobre 
segurança, pois quando se trata de assunto pertinente à população todo Vereador têm o direito de participar. 
Parabenizou os Policiais Civis e Militares pelo trabalho realizado, com baixos salários, sem estrutura para o 
trabalho, bem como os Delegados. Concluiu que a Segurança Pública é competência do Estado e o município 
tem que colaborar e que a Câmara de Vereadores tem que fazer a sua parte e que este vereador nunca deixou de 
dar sua contribuição e que não admite que o representante do Poder Legislativo faça crítica aos Vereadores. 
VEREADOR VALDECIR: iniciou sua explanação questionando ao Presidente as manifestações do Plenário 
que atrapalham a explanação do Vereador na Tribuna. Citou o requerimento da ASSARI, como exemplo dos 
requerimentos de informação que não são respondidos e se queixou do descaso com o trabalho do Vereador. 
Falou da segurança pública, do tráfico de droga, chamados à polícia que não comparecem, comandos para 
aplicar multar aos motoristas e que não critica os polícias, mas sim aqueles que mandam nos mesmos. Falou 
ainda do requerimento do SINDISERV sobre o plano de carreira dos funcionários públicos do SAAE, entre 
outros, sendo totalmente justo e é favorável os anseios destes. VEREADOR GUILHERME: iniciou sua 
explanação falando das proposituras apresentadas, como o pedido para extensão das linhas de ônibus para bem 



atender os novos médicos e sobre os eventos, como o carnaval de Ibitinga, entre outros eventos que encerram a 
meia-noite. O Vereador Mira pediu aparte para dizer que cabe a administração pública já iniciar um trabalho 
antecipado para atender todos àqueles que gostam e procuram por eventos como este e quando não há vai à 
procura de outras cidades, por isso que a Secretaria competente tem que iniciar estes trabalhos. Com  o retorno 
da palavra ao Vereador Guilherme falou sobre o terreno no Jardim Maria Luiza I que hoje é de propriedade da 
Cúria Diocesana, mas que era de relevante importância para os moradores deste Bairro, sendo que o Padre 
Eduardo concedeu o uso aos jovens e o parabenizou, pois este Vereador tem a ideia de utilizar tal terreno para 
atender o lazer dos moradores do bairro e à Igreja. VEREADOR JEAN: explanou sobre seus pedidos 
apresentados, como por exemplo, o casamento comunitário. Falou das proposituras idênticas, sua e do Vereador 
Leopoldo sobre a quadra da Vila Izolina que está ficando ponto de tráfico de drogas e que uma zeladoria para 
cuidar das quadras que serão construídas é importante para cuidar do patrimônio e do erário público. Sobre o 
requerimento do SINDISERV disse ser válido, mas que o dinheiro de arrecadação é curto e que não gosta de se 
indispor com a população e que se tivesse uma fiscalização mais séria muita coisa poderia melhorar, pois o 
município tem uma sonegação muito grande e que Ibitinga é uma cidade rica e tem que aprender a usar essa 
riqueza. Sobre a segurança pública tem deixado a desejar, mas as conquistas que têm sido feitas tem 
representado toda a Câmara e tem que pedir às autoridades superiores para que melhore nossa segurança 
pública. Defendeu a ida do Presidente da Casa a Rádio Ibitinga. O Vereador Osias aparteou para dizer que a ida 
do Presidente a rádio é importante para mostrar que está sendo feito pelo Pode Legislativo, mas que o 
comentário sobre a Comissão que deveria ter feito mais e não fez foi desnecessário, e do mais que foi falado 
não ajuda o município por se tratarem de ações paliativas. Com  o retorno da palavra o Vereador Jean falou 
sobre críticas que sofre quando da defesa da Feirinha e gostaria que mais pessoas participassem da Sessão para 
somar, criticando ou elogiando. O Presidente Dr. Marcel passou a Presidência ao Vereador Windson que 
concedeu a palavra ao Vereador Dr. Marcel. VEREADOR DR. MARCEL: iniciou falando sobre o pedido dos 
funcionários públicos do SAAE, onde é favorável ao aumento, bem como a todos os funcionários, concursados 
ou comissionados, porque se todos trabalham todos têm o seu valor e que o primeiro ano de cada administração 
é dificil, mas que o segundo ano cabe uma reivindicação sadia e que também é favorável ao ticket e que o 
Sindicato pode colher as assinaturas e levar ao Chefe do Poder Executivo, mostrando o interesse dos 
funcionários pelo ticket alimentação. Explanou sobre os apontamentos do Vereador Osias com relação a sua 
entrevista concedida à Rádio, sobre segurança Pública, e sobre a arrecadação desde nível estadual e dos 
problemas que o Brasil vêm enfrentando por causa do Governo Federal pela falta de trabalho na área da Saúde. 
Falou que as pequenas conquistas que fez foram no sentido de ajudar na qualidade da segurança da população. 
Também defendeu o trabalho dos policiais durante as horas de descanso, sendo que muitos já trabalham e 
continuou falando do trabalho dos policiais na cidade. Por final, falou dos avisos afixados no Plenário e sobre 
as manifestações dos presentes e citou o quanto foi dificil conseguir tais conquistas, representando esta Casa de 
Leis e que a Mesa estará disponível aos Vereadores para o que for necessário. Quanto as suas falas não as usa 
para embates partidários, mais sim para defender a população. Com  o retorno da Presidência ao Dr.Marcel, o 
Vereador Leopoldo solicitou a dispensada do intervalo regimental, o qual foi aprovado pelo Plenário. Em 
seguida iniciou a ORDEM DO DIA: Constou de requerimento de vereadores, requerendo urgência especial e 
inclusão na ordem do dia do PLO 42/14. O requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. Foi 
nomeado como relator especial deste projeto o Vereador Jean. Constou do requerimento de vereadores, 
requerendo urgência especial e inclusão na ordem do dia do PLO 43/14. O requerimento foi aprovado por 
unanimidade dos votos. Foi nomeado como relator especial deste projeto o Vereador Windson. Constou 
requerimento de vereadores, requerendo urgência especial e inclusão na ordem do dia do PLO n° 44/14. O 
requerimento foi aprovado, mesmo levando voto contrário do Vereador Osias. Foi nomeado como relator 
especial deste projeto o Vereador Gumercindo. A Sessão foi suspensa para emissão de pareceres. Retomando a 
Sessão foi verificada a presença e apresentado os pareceres das urgências especiais. Neste momento foi 
solicitada a prorrogação da Sessão por mais 60 (sessenta) minutos, tendo o aval do Plenário. Dando sequência, 
constaram da ORDEM DO DIA os seguintes Projetos de Lei: PLO 42/14 — que dispõe sobre alteração de valor 
e subvenção para as entidades Associação Senhor Bom Jesus e Associação Cristã de Proteção a Criança. O 
projeto foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes; PLO 43/2014 - altera a lei municipal n° 3.654, 
de 06 de março de 2013, que concede prazo para regularização de prédios, acréscimos e reformas, concluídas 
ou não, com projetos ou não, sem licença ou em desacordo com projeto aprovado e dá outras providências. O 
Vereador Mira usou da palavra para dizer que o projeto está dando oportunidade às pessoas a estarem 
regulamentando seus projetos e que gostaria que a mesma fosse divulgada. Emenda e Projeto com Emenda 



foram aprovados por unanimidade dos votos; PLO n° 44/14 — que dispõe sobre a concessão de direito real de 
uso de área pública municipal a Associação dos Produtores Rurais de Ibitinga. O Vereador Gumercindo 
esclareceu que a concessão dada aos produtores rurais vem corrigir uma necessidade dos mesmos, onde tal área 
será um ponto de recepção dos produtos dos agricultores para a distribuição adequada, trazendo um ganho 
também ao consumidor. O Vereador Mira louvou a iniciativa do Prefeito, a avaliação da Casa, mas que 
precisará da licença do COMAR. Neste momento a Presidência foi passada ao Vice- Presidente, o qual 
concedeu a palavra ao Vereador Dr. Marcel que disse ser importante a iniciativa, bem como a concessão da 
Câmara e a formalização do Convênio e acredita que as concessões devem estar sendo tomadas junto ao 
COMAR, porque o Presidente do Sindicato Rural vem acompanhando tal processo, com demais produtores 
rurais do município. Retornando a Presidência ao Presidente foi votada a emenda. Emenda e Projeto com 
Emenda foram aprovados por unanimidade dos votos. PLO 15/2014 - altera o Plano Plurianual criado pela Lei 
Municipal n° 3.789, de 27 de novembro de 2013. O projeto foi aprovado com unanimidade dos votos dos 
presentes. PLO 16/2014 - altera a Lei de Diretrizes Orçamentárias, criada pela Lei Municipal n° 3.696, de 19 de 
junho de 2013. O projeto foi aprovado com unanimidade dos votos dos presentes. Os projetos que sofreram 
emendas: n° 43/14 e 44/14 receberam REDAÇÃO FINAL da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e 
Redação. Todas as redações finais foram aprovadas por unanimidade dos votos dos vereadores presentes. Em 
seguida passou-se para EXPLICAÇÃO PESSOAL: USOU DA PALAVRA O VEREADOR OSIAS: 
justificou o voto contrário a inclusão da ordem do dia do PLO 44/14 e o voto favorável ao projeto, o qual foi 
devido aos esclarecimentos sobre o mesmo na Sessão. Voltou a fazer considerações sobre algumas falas do 
Presidente da Casa, quando do uso da Tribuna, quando das críticas ao PT; concurso público em ano eleitoral; 
reunião para se tratar de assuntos relacionados a população, onde os Vereadores precisam ter conhecimento; 
sobre os "bicos" feitos por policiais e que irá criticar a polícia quando esta não atender os pedidos da 
população; citou a aprovação de lei que já havia sido aprovada, onde a Casa teve que revogar uma destas, por se 
tratar de erro. Disse ainda que tem orgulho de pertencer ao seu partido. A Presidência foi transferida ao Vice- 
Presidente para o uso da explicação pessoal: VEREADOR DR. MARCEL: falando que todos têm o direito de 
criticar e que defende as ações da Polícia Militar; sobre os erros, disse que todo mundo erra, mas que procura 
ouvir todos os lados; com relação aos policiais, o repasse do Governo é muito pequeno não remunerando estes 
de forma mais digna, e que também existem outros setores nessa situação; citou situações de concursos 
públicos e sobre o SUS, divergentes do ponto de vista do Vereador Osias; quanto das críticas à Casa por 
inércia, fará trabalhos representativos e que se cada Vereador procurasse os Deputados de sua base partidária 
muitos benefícios podiam ser trazidos para o município e que cada conquista é bem vinda, independente do que 
seja, em prol da cidade e que as críticas não são feitas para atacar ninguém e que respeita o Vereador Osias, 
mas não concorda com algumas análises; sobre as manifestações durante a sessão intervirá quando achar que as 
mesmas estiverem atrapalhando. Retornado a Presidência ao Presidente, em nada mais havendo a tratar 
agradeceu a presença de todos, convocando os Edis para a próxima Sessão Legislativa Ordinária que acontecerá 
no próximo dia 18 (dezoito) de março de 2014 (dois mil e quatorze), às 20h (vinte). Esta Ata foi lavrada por 
mim, Jean Ferreira da Silva, Primeiro Secretário que assino junto com os demais membros da Mesa, ficando 
arquivado: os CDs, papéis e documentos para que surta os efeitos regimentais com o inteiro teor da Sessão. Sala 
das Sessões, 11 (onze) de março de 2014 (dois mil e quatorze). /////////////////////////////////////////////////////////////////// 
Presidente: 1° Secretário:  
Vice-Presidente: 	 2° Secretário: 	  
/ 	 / 	 / / 	 / / / / / / 	 / / / 	 / / / / / / / / 	 / / / / 	 / / / / 	 / / / / / / / / / / / / / / / / / 
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